



どこか輝いてみえる  
「仕事」をしているあのの人にズームアップ。

# ベリーダンスを通じて 女性が輝くお手伝いを

世界中の女性を魅了する踊り

ベリーダンスとは世界最古とも言われる中東の踊りである。胸や腰を曲線を描くように動かす独特の動き、衣装の美しさに日本だけでなく全世界の女性が注目しブームになっている。そんな魅力にとりつかれベリーダンサーへの道を歩んだのがYasmeenさん。この名前は花のジャズミンに由来する。慶応大卒業後、広告代理店などに勤務し、トルコ留学を経てプロダンサーとなる。現在は東京と岡山を拠点に精力的に活動している。

自分見つめ、表現することを大切に

ベリーダンスとの出会いの瞬間を「二瞬にして恋に落ちました」と表現するYasmeenさんはとても美しく魅力的な女性だ。その美しさはしっかりとした内面の輝きと共に、女性もつエネルギーを素直に出した姿に見えた。

父親が退職後、実家のある岡山へ戻ったことをきっかけに、岡山での活動を始め、今年4月に岡山市北区中山下にダンス教室（〇八六一二三八―二五五八）を開いた。教室では「自分の中から湧き上がってくる

ベリーダンススタジオ  
「Chez Yasmeen」運営

Yasmeenさん  
(ヤズミン)

ものを見つめ、表現すること」を大切にしているそう。生徒さんが自分を再発見し、体や気持ちに自信を持つて欲しい――そんな願いが伝わってくる。



「女性は女性であるだけで美しい。またそれを楽しむべきだ」との考えを motto にこれからも女性が輝くお手伝いをしていきたい」と夢を語る。

スピリチュアルに夢中

プライベートではスピリチュアルに夢中だそう。人が持っているオーラの色や前世が見えたらいいなという軽い気持ちです」と笑う。日々の生活では「世の中で起こるすべてのことは、偶然でなく必然」との考えから、様々なことに神経を研ぎ澄ます努力をしている。この丁寧な生活スタイルが感受性豊かなベリーダンスの根幹を作っているのだろう。